

|             |                                   |       |        |
|-------------|-----------------------------------|-------|--------|
| 9月 モニターレポート |                                   | 担当出張所 | 木津川出張所 |
| 担当区間        | 木津川中流兩岸<br>山城大橋～泉大橋 (13.5～25.0km) |       |        |
| モニター実施日時    | 令和元年 9月 22日(日) 10時～13時半頃          |       |        |
| 天候          | 曇 強風                              |       |        |

(見出し)

祝園樋門～井路川排水樋門の左岸についてモニターしました。

(内容)

祝園樋門の近くにある看板の様子ですが、字が薄くなっていて読めませんでした。



開橋側道橋の下でBBQをしている人が居り、川に近い高水敷にテントが1つ立っていました。

サイクリング道の白線がところどころ消えかかっていました。



道の際、両側の草が1メートル弱幅位で、ずっと刈り取られていて、実際の道幅より広く感じ、走りやすく、歩きやすいです。



サイクリング道では、本格的にサイクリングをする人や、家族連れで子供と自転車を楽しむ人、ウォーキングしている人など、前回・前々回とは違って、木津川を生活の一部としている様子が感じ取られました。

下粕排水樋門まで来ると、川の様子を見ることができました。

強風ですが、川の流れは穏やかです。

大きな鳥が魚を獲っています。

魚をゲットし、飛んでいきました。

川西合同樋門付近で、羽が真っ青な鳥が飛んできました。

木津川には「カワセミ」がいると聞いていたので、カメラに収めたかったのですが、残念ながら水辺に飛んでいってしまいました。



川の方に降りて行ける道を進んでみると、小さなゴミが点在していました。



看板がとても汚れていたり、見えなくなっています。



今日は台風の影響で強風が吹いているのですが、畑で火を燃やされており、心配になりました。



木津川市に長く住んでいても、木津川に沿ってウォーキングやサイクリングに適したこんな道があるとは知らずに過ごしてきました。

たくさんの人が自然を愛でて、集えるようになれば良いと思いました。

(意見・感想・処置等)

今月も沢山のモニター報告をありがとうございました。

モニター活動される中で新たに木津川の良い所を発見していただき嬉しく思いました。

橋の下は日陰になりますし雨も除けられますのでバーベキューを楽しむ方が多いです。ゴミの報告がないので、後片付けをキッチリして帰る方の方ですので、みんなが気持ちよく利用できますね。一部の人がゴミを置いていたりするところがあるので悲しい気持ちになりますね。また、テントの利用者はスッポンを捕っているとの事で、河川は住むところではないので出て行って下さいとお願いしています。

木津川市にある自転車道は京都府が管理する京都八幡木津自転車道で、それに奈良県が管理する「せんとの道ルート」をつなげることで、奈良県飛鳥から嵐山に至る、飛鳥京、藤原京、平城京、恭仁京、長岡京、平安京といにしへの都を巡る約90kmのサイクリングルートになります。サイクリングルート及び周辺の史跡、観光名勝やトイレ・自転車店等の情報を掲載したサイクリングマップ(飛鳥～嵐山)を作成しているようです。府庁の道路管理課、山城広域振興局商工労働観光室、乙訓土木事務所、山城北土木事務所、山城南土木事務所が無償配布していますので、サイクリングに挑戦してみてもはどうでしょうか。

看板についてもご指摘いただいています。予算の都合もありますが更新について検討していきたいと思います。

野鳥の撮影はなかなか待ってはくれないので難しいですね。これから冬に向かって、景色は少し寂しい色合いになるかと思いますが、渡り鳥など冬ならではの光景も楽しみですね。

次回のレポートも楽しみにしています。